

令和4年度

元気いっぱい 花いっぱい
笑顔あふれる みんなの宮前小学校

所沢市立宮前小学校



けやき

自立する子

《学校教育目標》

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

第6号 令和4年8月30日

2学期スタート 実りの秋へ!

校長 五十嵐 和彦

7月16日から始まった45日間の夏休みも終了し、子供たちの明るく元気いっぱいな笑顔が学校に戻ってきました。貴重な体験や行事、ご家族との関わりを通して、子供たちは大きく成長したことと思います。2学期は運動会、校内音楽会と大きな行事が予定されています。子供たちにとって大きく成長できる2学期となりますよう、ご支援ご協力をお願いいたします。

★5年生林間学校(名栗元気フラザ)

7月19日(火)・20日(水)、5年生の林間学校が実施されました。大自然の中でのハイキングやキャンプファイヤー、カレー作りなどの体験活動を通して仲間との絆を一層深めることができました。



Q太郎ゲーム



広い部屋にびっくり!



カレー作り



キャンプファイヤー



プラネタリウム



グループチャレンジ

さて2学期は、勉強に、運動に、読書にと様々なことに子供たちが全力で取り組み、さらに伸びていく「実りの秋」でもあります。宮前小学校では、全教職員の総力を結集し、子供たち一人一人を伸ばしていけるよう努力してまいります。ご家庭におきまして、ご支援ご協力をよろしくをお願いいたします。



誰かのためにできること

7月のお話朝会では「ちょボラ（ちょっとしたボランティア）」のお話をしました。さて私たちは人のためにどれだけのことができていますでしょうか。電車で席を譲る、募金をする、お手伝いをする…。身の回りには、誰かのためにできることがたくさんあります。しかし、無理をして何かをしてあげるのでは次に続きません。自分の中の余裕をちょっとだけお裾分けするぐらいが長続きのコツです。「誰かのためにする」「してもらったら、ありがとうとお礼を言う」、そんな人間関係が広がっていくと、みんなの心が豊かになって、自分も相手も大切にできるようになると思います。まずは、ちょっとしたお手伝いや小さな親切から始めてはいかがでしょうか。



7月の行事から

9月の生活目標：
進んでからだをきたえよう



7/5 ニコニコ班あそび



7/7 七夕飾り



7/7 七夕飾り（英語版）



7/15 1学期終業式



地球に優しい学校大賞 教育長賞を受賞!!

令和4年度「地球にやさしい学校大賞」で宮前小学校は「教育長賞」を受賞しました。これは昨年度の5年生が総合的な学習の時間を通して、環境保全に努め、学校や地域に働きかけたことが受賞理由になっています。表彰式には6年生の代表4名が出席し、同時に行われた「こどもサミット」では他校の児童と意見交換をしました。

